

夢がもてる我が母校を創ります。



SHIBAURA Elementary School

港区立芝浦小学校

学校だより 1月号

発行 令和3年12月24日

芝浦だより

すこ〜し長い冬休みと忙しい3学期

校長 三浦 和志

本日、終業式を迎え、2学期も終えようとしています。2学期は第5波のコロナ禍の中、スタートしました。そのようななか、今年も例年になく夏休みを過ごした2年生から6年生の児童の皆さん、初めての夏休みを過ごした1年生の児童の皆さんは、芝浦小学校に活気と元気を運んでくれました。一方、ワクチン接種も広がり、緊急事態宣言も解除となりました。それとともに各学年では、引き続き感染対策を取りながら、校外学習を実施できるようになりました。やはり、教室では見られない児童の皆さんの姿や表情が見られました。

さて、年が明けると芝浦小学校は、とても忙しくなります。2月には、創立80周年記念式典が、3月には、卒業式があります。もちろん式に向けての準備や練習もあります。そして4月、芝浦小学校が開校します。芝浦小学校を選択希望した友だちとの学校生活は、残りわずかです。ぜひ、3学期の学校生活の1日1日を大切に過ごしてください。

明日から始まる冬休みは、例年より少し期間が長いです。年末は、大人の人たちは忙しくなります。交通事故防止のため、交通ルールをしっかりと守りましょう。令和4年1月11日（火）に元気に会いましょう。

結びに、保護者並びに学校評議員の皆様、学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。芝浦小学校の教育活動をご支援いただいた保護者、町会、関係諸機関の皆様、よき新年をお迎えください。

高学年にむけての第一歩 ハッピー班活動

4年担任

11月から12月にかけて、2年生と4年生は各学級ごとにハッピー班活動を行いました。4年生にとっては、初めての上級生としての活動。どうすれば2年生に楽しんでもらえるか、学級活動の時間に話し合いを行ってきました。

そして、いざ本番。始まる前は、「2年生に自分の名前を覚えてもらおうぞ。」と意気込む子もいれば、「2年生に楽しんでもらえなかったらどうしよう。」と不安げな子もいました。ですが、2年生と活動を行っていくうちに、どの子も楽しそうに一緒に活動する姿がたくさん見られました。

活動を終え、「2年生にとっても楽しかったと言われて、すごくうれしかった。」「私の名前、覚えてもらえたよ。」「また、2年生と一緒に活動したい。」とロクに話す4年生の横顔は、少しお兄さんお姉さんに近付いたように見えました。

高学年への第一歩。4年生は確かに踏み出しました。

芝浦小学校創立80周年を迎えて

周年行事担当

今年度、芝浦小学校は創立80周年を迎えます。

子供たちは、11月に行われた学習発表会において、芝浦小学校の歴代の航空写真から、街並みの変化を感じ取ったり、未来にまで考えを広めたりしながら作品を作りました。これらの学習の過程で、学校や地域への愛着が芽生えた様子も見られました。

2月には創立80周年記念集会や記念式典を行います。子供たちには、芝浦小学校の節目であるこのときを、多くの仲間と共に過ごすことのできる喜びを感じてほしいと思います。そして、先人の方々が築いてきた80年という歴史を改めて振り返ることのできるよう、今後も指導してまいります。



港区立 芝浦小学校 1941 ~ 2021

1月の予定

○: 学年、<>は何時間目を表します。

今月の目標

- 生活 校内のきまりを守ろう
- 保健 かぜや感染症を予防しよう
- 給食 給食について知ろう
- 清掃 隅々まで掃除しよう

きょうだいさん

生活科担当

2年生の生活科「あそんでためしてくふうして」では、牛乳パック・ペットボトルのキャップ・紙コップなどを使って、おもちゃ作りをしています。作った後には、どこまで飛ぶかなどの高さや長さを競って遊びます。1月には1年生との交流も予定されています。1年生が作るのを2年生が優しく手伝って楽しく遊び交流できたらと思います。春の学校探検から「きょうだいさん」として、1年間仲を深めてきました。

書き初め会

国語科担当

「書き初め」は平安時代から年始に行われてきた日本の行事の一つです。平安時代の「吉書の奏」では、縁起の良い日を選んで行われていたそうですが、室町時代の「吉書始め」は1月2日に行われていたそうです。一年の抱負や目標を定めたり、字の上達を祈ったりする行事として、現在も行われています。

今年度、書き初め会は1月13日(木)、14日(金)を予定しています。新たな年がよい一年となることを願い、一人一人が集中して取り組むことのできる時間となるよう指導してまいります。冬休みの宿題にも、丁寧に取り組み、日本の文化に親しんでみてください。

マスクの利用について

養護教諭

芝浦小学校では、感染症予防の一つとして、不織布マスクの着用を原則としています。

おかげ様で保護者の皆さまのご協力をいただき、お願いした翌日より、不織布マスクの高い着用率を維持しております。

マスクに対する、子供たちの意識も高く、児童同士が声を掛け合い、マスクの着用を促す姿も見られます。

引き続き、予防対策に取り組んでまいりますので、お力添えの程よろしくお願ひします。なお、不織布マスクの着用が難しい場合は、担任までご連絡をいただいております。

1	土		
2	日		
3	月		
4	火		
5	水		
6	木	学校閉鎖期間終了	
7	金	冬季休業日終了	
8	土		
9	日		
10	月	成人の日	
11	火	B時程 始業式 4時間授業 SUR保護者面談開始	◎
12	水	B時程 給食開始 4時間授業	
13	木	書き初め会 計測①A	○
14	金	書き初め会 計測②B SUR指導開始	●
15	土		
16	日		
17	月	B時程 委員会 計測②A SUR保護者面談終了	
18	火	B時程 避難訓練 計測②B	◎
19	水	B時程 4時間授業	
20	木	計測③	○
21	金	計測④	●
22	土	C時程 土曜授業日 なぎなた教室⑤	
23	日		
24	月	クラブ 計測⑤	◎
25	火		◎
26	水	B時程	
27	木		○
28	金	なぎなた教室⑤	
29	土	芝浦小読書の日	
30	日		
31	月	全校朝会 委員会	

・スクールカウンセラー来校日 ◎眞田 ○上田 ●河村

児童数

12月1日時点

1年生 272人 4年生 216人

2年生 193人 5年生 180人

3年生 209人 6年生 185人

合計 1255人



住所: 〒108-0023 東京都港区芝浦4-8-18

電話: 03(3451)4992

FAX: 03(3451)4949

E-mail shibaura-es@minato-ky.ed.ne.jp

HP <http://shibaura-es.minato-ky.ed.jp/>

Twitter <https://twitter.com/shibauraes>